

18.10.2024

Mobilitätskonzept 2030 – Newsletter: Ankündigung Workshop „Wie packen wir es an?“

Zurzeit erarbeitet die Stadt Königs Wusterhausen ein Mobilitätskonzept mit dem Planungshorizont für das Jahr 2030. Durch regelmäßige Newsletter haben Sie als Bürgerinnen und Bürger, die Möglichkeit, den verschiedenen Schritten des Erarbeitungsprozesses zu folgen. Dieser Newsletter handelt von der Online-Befragung, den Zielen und dem Workshop zu Maßnahmen.

Vom 16. September bis 14. Oktober 2024 hat über einen Zeitraum von 4 Wochen eine Online-Befragung zum Mobilitätskonzept stattgefunden. Ziel war es, Ihnen die Möglichkeit zu geben, sich in die Erstellung des Konzeptes einzubringen und Ihre Ansichten zu wichtigen planerischen Themen für Königs Wusterhausen zu sammeln. An der Befragung haben 588 Personen teilgenommen – ein sehr gutes Ergebnis. Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals für Ihre Teilnahme bedanken! Die Auswertung der Ergebnisse dauert noch an.



Diskutieren Sie mit!

Mobilitätskonzept 2030

2. Workshop - Wie packen wir es an?

Dienstag, 29.10.2024, 17.30 bis 19.30 Uhr
Rathausaal, Schloßstraße 3,
15711 Königs Wusterhausen

Abbildung 1: Flyer der Stadt Königs Wusterhausen zum Workshop

Inzwischen wurden aus dem mobilitätsbezogenen Leitbild der Stadt (siehe Newsletter vom 27.08.2024) gemeinsam mit der Lenkungsrunde die Ziele für das Mobilitätskonzept abgeleitet. Dazu wurden zunächst Zielfelder festgelegt, zu welchen anschließend Unterziele abgestimmt wurden.

Der nächste Schritt umfasst nun die Maßnahmenplanung auf Grundlage der Ziele. Denn nur mit den geeigneten Maßnahmen können wir die Ziele erreichen. Dafür sind Sie gefragt und haben die Möglichkeit, sich aktiv einzubringen. Am Dienstag, 29. Oktober 2024 um 17:30 Uhr startet im Rathausaal Königs Wusterhausen der Workshop „Wie packen wir es an?“, in welchem es um die Maßnahmen zum Mobilitätskonzept gehen wird. Zunächst wird es einen thematischen Einstieg mit Informationen zu den Zielen und ersten Befragungsergebnissen geben. Anschließend haben Sie an verschiedenen Thementischen die Möglichkeit, Ihre Maßnahmenvorschläge einzubringen.

Wir freuen uns über Ihre Beteiligung!